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Pergunta com pedido de resposta escrita E-001751/2021
à Comissão
Artigo 138.º do Regimento
Sabrina Pignedoli (NI), Isabella Adinolfi (NI), Pernando Barrena Arza (The Left), Fabio Massimo 
Castaldo (NI), Antoni Comín i Oliveres (NI), Ignazio Corrao (Verts/ALE), Andrea Cozzolino 
(S&D), Laura Ferrara (NI), Mario Furore (NI), Dino Giarrusso (NI), Francisco Guerreiro 
(Verts/ALE), Chiara Gemma (NI), Athanasios Konstantinou (NI), Pierfrancesco Majorino (S&D), 
Emmanuel Maurel (The Left), Javier Nart (Renew), Juozas Olekas (S&D), Piernicola Pedicini 
(Verts/ALE), Mikuláš Peksa (Verts/ALE), Pina Picierno (S&D), Michèle Rivasi (Verts/ALE), Daniela 
Rondinelli (NI), Jacek Saryusz-Wolski (ECR), Massimiliano Smeriglio (S&D), Viktor Uspaskich 
(NI), Theodoros Zagorakis (PPE), Izaskun Bilbao Barandica (Renew), Mónica Silvana González 
(S&D), Sylvia Limmer (ID), Tiziana Beghin (NI), Michaela Šojdrová (PPE), Maria da Graça 
Carvalho (PPE), Tudor Ciuhodaru (S&D)

Assunto: Produção da vacina AstraZeneca e mercado negro de vacinas

Em 24 de março de 2021, os meios de comunicação social divulgaram que, no decorrer de uma 
inspeção realizada pelas autoridades italianas a pedido da Comissão, foi descoberto que a 
AstraZeneca mantinha 29 milhões de doses da sua vacina na fábrica Catalent em Anagni.

Em 27 de agosto de 2020, a Comissão assinou um contrato com a AstraZeneca para a aquisição de 
cem milhões de doses de vacina, que deveriam ser entregues até março de 2021.

Em 23 de março de 2021, durante a reunião da Comissão do Controlo Orçamental do Parlamento 
Europeu, Sandra Gallina, diretora-geral da Saúde e Segurança dos Alimentos da Comissão, declarou 
que apenas uma em cada cinco unidades de produção da AstraZeneca se encontrava atualmente a 
produzir vacinas e que havia doses de vacina produzidas por empresas farmacêuticas ao abrigo do 
contrato assinado com a Comissão a circular no mercado negro.

Face ao exposto, solicitamos à Comissão que responda às seguintes perguntas:

1. Que medidas tenciona a Comissão tomar contra a AstraZeneca que, além de não ter fornecido o 
número acordado de doses de vacina, demonstrou um comportamento desleal no que diz 
respeito às doses mantidas em Itália?

2. A Comissão realizou inspeções para verificar se os locais de produção da AstraZeneca se 
encontram efetivamente a funcionar e quais os problemas técnicos que estão a causar a 
inatividade de quatro dos cinco locais?

3. Que medidas tenciona a Comissão adotar para combater o mercado negro das vacinas 
subtraídas aos residentes da UE?

Apoiantes1

1 Esta pergunta é apoiada por outros deputados para além dos próprios autores: Rosa D'Amato (Verts/ALE), 
Ivan Vilibor Sinčić (NI)


